
INTERROGAZIONE CONSILIARE 
 

 
 

All’ Assessore ai Lavori Pubblici 
del Comune di Caserta 

Avv. Carlo Marino 
 

 
OGGETTO: Gestione impianto di pubblica illuminazione. 
 
 
  La sottoscritta Arch. Maria Carmela Caiola, Consigliere comunale della Lista civica “Caserta viva-

MACRICO verde” , in relazione alle continue interruzioni dell’elettricità e dei  continui sbalzi di 

tensione che si stanno verificando ormai da alcuni mesi e che stanno seriamente danneggiando gli 

impianti  domestici,  

                                                          C H I E D E  

di conoscere quali siano le cause di tali problemi, anche al fine di garantire la sicurezza dei cittadini. 

 

Chiede, inoltre, di conoscere per quale motivo la sua richiesta, del 16 novembre 2004, di avere 

copia del contratto stipulato dal Comune di Caserta con la società ENELSOLE, per la gestione della 

pubblica illuminazione, non ha avuto mai riscontro. 

 
Caserta, 25 agosto 2005                  
 
 

Arch. Maria Carmela Caiola 
Caserta viva-MACRICO verde 


